

Actualités du lundi 27 juin 2011

Carte postale n° 2 du Mexique



Chac Mool surplombant le Temple des Guerriers

Une tournée chez les gardiens du temps!

Au Yucatan, il y aurait près de 6000 sites cérémoniaux érigés 700 ans avant J.-C. Avec trois millions de visiteurs par an, Chichen Itzá, découvert en 1942, demeure un haut lieu mondial des visites archéologiques.



Il vaut mieux arriver tôt en matinée pour apprécier pleinement ce vaste site maya, qui se trouve à deux heures de route de Mérida. Pour ce faire, on peut choisir de loger la veille dans les environs – par exemple, dans les Villas archéologiques du Club Med ou encore au Mayaland. On évite ainsi les foules et le soleil ardent.

Il faut prévoir au moins deux heures pour visiter les différents monuments et en découvrir l'histoire. Et il vaut mieux payer un guide accrédité, une fois qu'on est entré, pour tirer le maximum de sa visite.

J'ai été impressionnée par l'El Castillo, avec ses 25 mètres de hauteur (que l'on ne peut plus escalader). En face, se trouve le temple des guerriers connu pour la statue du Chac Mool et pour son portique des 1000 colonnes qu'on le longe pour se rendre plus avant sur le site.

Des étals d'artisans bordent le sentier qui mène à l'Observatoire, un autre monument d'importance. Le rapport qualité-prix des souvenirs qu'on y offre (masques, broderies, bijoux et poteries) m'a semblé excellent, voire incroyable!

Je me suis laissé séduire par un bracelet en argent (étampés au 9,25) que j'ai acheté à 200 pesos sans avoir à négocier, alors qu'à Mérida, on en demandait 2000 pesos!

En route pour Uxmal! Hasta pronto,

Marie-Andrée



Photo : Marie-Andrée Delisle

El Caracol - Chichen Itza



Photo : Marie-Andrée Delisle



Photo : Marie-Andrée Delisle